
ATA DA 1ª REUNIÃO DA CÂMARA SETORIAL DE FEIJÃO  

Data: 17/09/97 

  

Local:  

  

Presentes:  

A reunião teve início às 10:00 horas com os seguintes componentes: Dr. Otávio Sampaio 
Gutierrez – Chefe da Assessoria Técnica da SAA, Eng. Agr. Luiz Alberto Kuyumijian – 
Secretário Executivo da Câmara, Sr. Manuel Costa Pereira, Sr. João de Castro Alves, Sr. 
Sérgio Augusto Morais Carbonell, Sr. Michael Smith, Sr. Luiz Antonio Jovelli, Sr. Isaac Pinto, 
Sr. Itavico Dognani, Sr Danilo da Silva Molina e Sr. José Carlos Christofoletti. 

  

Pauta da Reunião:  

 Instalação da Câmara 
 Eleição do Presidente 
 Definição da Agenda de Trabalho 

          Com o objetivo de cumprir o primeiro item da pauta, o Dr. Otávio leu as Resoluções SAA 
n 12, de 17.07.97, e SAA n 34, de 07.08.97, que tratam respectivamente da reorganização das 
Câmaras Setoriais e instalação da Câmara do Feijão do Estado de São Paulo. 

          Após a leitura, o Dr. Otávio esclareceu alguns pontos das Resoluções e apresentou o 
Eng. Agr. Luiz Alberto como Secretário Executivo da Câmara. Apresentou ainda o modelo de 
gestão do Secretário da Agricultura, destacando as funções das Câmaras Setoriais e 
Conselhos Regionais como órgãos formuladores da política agrícola do estado. Destacou ainda 
o empenho do Sr. Secretário, Dr. Graziano, em trazer organicamente o setor produtivo para 
dentro desta secretaria com o objetivo de em parceria estabelecerem o futuro dos 
agronegócios paulistas. 

          Isto posto, o Dr. Otávio considerou a Câmara instalada, e com o objetivo de se detectar 
os principais gargalos da cadeia produtiva do feijão, promoveu uma rodada de manifestação 
dos participantes. 

          Após a manifestação dos presentes, ficou definida a agenda de trabalho para a Câmara, 
relacionada da seguinte forma:  

 Financiamentos; 
 Baixa utilização de sementes fiscalizadas; 
 Incentivo à plantios com alta tecnologia (irrigação, plantio direto, etc); 
 Classificação e qualidade do produto; 
 Tributação; 
 Atuação de aventureiros na comercialização; 
 Melhoramento nas vias de escoamento de produção. 

          Na seqüência o Dr. Otávio solicitou indicações de nomes para concorrer a Presidência 
da Câmara. Foi então indicado o nome do Dr. Itavico Dognani, que foi eleito presidente, por 
aclamação. 

          Eleito, o Dr. Itavico agradeceu e assumiu a coordenação da reunião, definindo a data da 
próxima reunião para 27 de outubro próximo, às 09:30 horas, após o que deu por encerrada a 
reunião. 

  

 


